



Verein

«Partnerschaft mit Santa Teresa, Nicaragua»

c/o Elisabeth Hischier

Liestalerstrasse 6, 4127 Birsfelden

Tel: 061 313 25 49

E- mail: e.hischier@bluewin.ch

www.schule-santateresa.ch

Jahresbericht des Vereins 2011

2011 war für den Vorstand das bisher wohl arbeitsreichste Vereinsjahr. Im Februar reisten vier Vorstandsmitglieder nach Nicaragua und kamen hoch motiviert und begeistert zurück. Ihre Erfahrungen sind im Bulletin Nr. 8/2011 nachzulesen.

Weil zusätzlich 50 Schulkinder aufgenommen wurden, war die Platznot in der Schule fast unerträglich. Das einsturzgefährdete Kindergartendach musste im Monat Mai 2011 sofort ersetzt werden.

Mit einem eigens erstellten Dossier suchten wir Grossspender für einen Neubau der Schule. Wir gingen insbesondere Stiftungen an – und waren erfolgreich. Ende November wurde der Baurechtsvertrag unterschrieben und mit den Abbrucharbeiten begonnen. Im April 2012 soll der Neubau fertiggestellt, neu möbliert und bezogen werden. Details zum Bauprojekt und Eindrücke der NutzerInnen von ihrer neuen Schule folgen im nächsten Bulletin. Die Baukosten dürften total rund 144'000 Franken erreichen. Dieser Aufwand kann durch feste Zusagen von Spendern gedeckt werden.

Ferner ging der Verein online, seit Oktober 2011 ist unsere Homepage www.schule-santateresa.ch aufgeschaltet. Dadurch werden unsere Tätigkeiten für eine weitere Öffentlichkeit und potenzielle UnterstützerInnen einsehbar. Sämtliche Jahresberichte und Bulletins können heruntergeladen werden.

Der Vorstand erledigte an vier Sitzungen die laufenden Arbeiten. Dazu gehören unter anderem Finanzplanung, Korrespondenzen und Spendenverdankungen. Ende 2011 zählte der Verein 66 Mitglieder (Ende 2010: 65), 159 SpenderInnen (Ende 2010: 170) und 36 (Ende 2010: 34 Patenschaften).

Im Namen der 250 Kinder, 17 MitarbeiterInnen und des Vereinvorstands bedanke ich mich ganz herzlich für das Interesse und die Hilfe der Mitglieder und SpenderInnen.

Peter Poldervaart, Präsident, im Februar 2012